

OLMOS GARCÍA, Jesús

Sacerdote (1932-2018)

Nacimiento: Valencia, 9 de mayo de 1932.

Profesión religiosa: Sant Vicenç dels Horts (Barcelona), 16 de agosto 1948.

Ordenación sacerdotal: Barcelona-Tibidabo, 29 de junio de 1957.

Defunción: El Campello (Alicante), 4 de abril de 2018, a los 85 años.

Don Jesús nació en Valencia, el 9 de mayo de 1932. Su padre Antonio, empleado de banca, y su madre Regina, ama de casa, se preocuparon por darle una buena educación. Comprobadas sus naturales dotes para la música, lo matricularon en el Conservatorio de música de Valencia. Ya salesiano, terminó la carrera de piano y pudo aprovechar sus conocimientos musicales en tantos colegios y parroquias en que le colocó la obediencia.

Recordará de mayor que durante la Guerra Civil en su casa de la calle Visitación de Valencia guardaban escondido el Santísimo, y que había sido monaguillo de la vecina parroquia de santa Mónica.

A los 11 años inició el aspirantado en el Tibidabo y lo siguió en El Campello (1943-1947), hizo el noviciado en Sant Vicenç dels Horts, donde profesó el 16 de agosto 1948. Estudió filosofía en Gerona (1948-1950), el trienio lo realizó en Alicante (1950-1953), los estudios de teología en Martí-Codolar (1953-1957) y recibió la ordenación sacerdotal en el Tibidabo el 29 de junio de 1957.

Desde entonces, realizó su labor pastoral en Alicante (1957-1964; 1969-1971; 1983-1987), Alcoy (1964-1965; director, 1977-1982; 1989-1991), Valencia-San Juan Bosco (1965-9168), Sueca (1968-1969), Villena (1971-1975; 1987-1989), Roma-UPS (1982-1983), Elche (1991-1996), El Campello (1996-2000), La Almunia de Doña Godina (2000-2004), Valencia-San Antonio Abad (2004-2013) y en la casa de salud de El Campello, desde 2013 hasta su fallecimiento.

Centró su labor pastoral en el campo de la educación, donde se distinguió por su dedicación a la música y a la enseñanza de idiomas. Dotado por un don natural para la música, dirigió coros, solemnizó como organista la liturgia parroquial y comunitaria.

Otra de sus facetas fue el cultivo de las lenguas modernas, primero el francés (que le valió el sobrenombre de *mesié fransuá* entre los alumnos) y después el inglés (pasando entonces a ser conocido como *Frank*).

En sus años jóvenes promovió la creación del «Grupo Scout Impeesa» en el Colegio Don Bosco de Alicante, que todavía sigue vivo, en el que enseñaba a los muchachos a respetar y amar la naturaleza como obra de Dios y a ser felices haciendo el bien a los demás.

De natural inquieto y abierto por temperamento, Jesús se mantuvo en constante formación permanente y fue un hermano cercano en la vida de comunidad. «Jesús —afirmaba el padre inspector, Juan Bosco Sancho, en la homilía del funeral— fue un trabajador incansable en la animación pastoral de los colegios, en la docencia, encargado de ADMA y consiliario inspectorial de la Asociación de Antiguos Alumnos, siempre activo hasta que la salud delicada le fue imponiendo sus límites. Su vida fue testimonio del amor incondicional a Dios y siempre bien integrado como hermano en la comunidad».

Fallecido en la casa de enfermos de El Campello el día 4 de abril de 2018, a los 85 años; al día siguiente se celebró el solemne funeral, con presencia de sus familiares, de numerosos salesianos y amigos de las obras salesianas en las que don Jesús dejó un grato recuerdo por su generosa entrega. Sus restos mortales descansan en el cementerio local de El Campello.